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El voto de calidad impide
que salga otra moción para
un hospital erita SieITa
Sólo el PSOEvota en contra en el Pieno de Diputación pero
afirma que "en brevrsimas fechas habrá buenas noticias"

;, -'u.---------.----------

Alicia Ruiz / CADIZ

Un pleno tranquilo en la Diputa-
ción para empezar el año. Sólo
una polémica y algún pequeño ri-
firrafe animaron una sesión que
duró apenas dos horas y con 13
puntos en el orden del día. El pp
logró sacar adelante dos de sus
cuatro propuestas (sobre forma-
ción profesional en la Sierra y so-
bre le plan de optimización ener-
gética) y una tercera no se aprobó
por el voto de calidad del presi-
dente de la institución.

IU-falraba Barroso- y PAapo-
yaron pedir a la Junta de Andalu-
cía a realizar estudios para dotar a
la comarca de la Sierra de un hos-
piral comarcal, punto que ya fue a
pleno el pasado verano. Antonio
Roldán (IV) dijo que votaba a fa-
vor por "coherencia" con lo que
habia votado en la anterior oca-
sión y Manuel Prado (PA) consi-

-- __n,
SOLICITUD

La Diputación pedirá a
Fomento la señalización

de varios recursos

turísticos de la provincia

!
t

F

deró en su intervención que "tan-
ta reivindicación de los ciudada-
nos de la Sierra bien merece un
estudio concienzudo".

ElPSOEvotó en contra pero Fe-
d'ccicoh>rezPeralta, que intervi-
.101po,' el grupo socialista, asegu-
ro que "c"mo siempre, el PP llega-
ba tardé, porque un equipo de tra-
bajo lo está realizando". Peralta
anunció que "en brevísimas fe-
chas habrá buenas noticias para
la Sierra". "Si es así nos alegrare--'
mas", apuntaron desde el PP

También los populares se que-
daron ,solosen esta sesión en otro
de los PU;¡tos.Los demás grupos
presentaron una,fnoción conjun-
ra para condenar "las acciones de
guerra y la invasión emprendidas
por Israel sobre la población civil
pakslina de Gaza". Ninguno
dcept0 qr'" el PP incluyera la cen.
SH', al ISf1¿amientode misilcs de
Hamas contra Israel", así que los
demás se abstuvieron y aproba-
ron otros puntos de la propuesta
por separado.

Por su parte, IV no encontró el
apoyo ni de PPni de sus socios del
PSOE para su moción para pedir
la "paralización inmediata" de la
aplicación de las reformas dellla-
mado Plan Bolonia en el sistema
univcrsicario, que sólo rcspaldó el
dipUlado andalucista.

Los diputados provinciales, en la votación de ayer.
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Ila discusióndel
i día, a cuenta de
i un 'Sonotone'I

l. HUb~ ~~:a-p:~~~:f:t~. La

1 polémica del pleno de ayer sal-

1

1 tó a cuentas de un 'Sonotone'.

, Fue en una propuesta del PP
! para dotar a los hospitales de

I intérpretes de lenguajes de sig'-

l

' nos. Mercedes Colambo (1'1')

aseguró que Pérez Pera/ta se lo
I tomaba a risa, igual que en el

iPlenc de Cádiz en el que dijoque "usaran un Sonotone".
"Mentira y falso", insistió el so-
cialista, que retó, al igual que el
presidente, González Cabaña,
"a que trajera el acta de ese
pleno para demostrarlo". An-

tes ya Colombo afirmó que la

que creaba crisp«ción era la
portavoz del PSOE, Oiga Gon-
zález, al dirigirse a "la ideología
de la política social del 1'1'''.Ca-
baña respondió: "Ha aprove-
chado dos frases de doña Oiga
paa entrar en esto".

Entre otros asumas destacó la
solicitud al Ministerio de Fomen-
to de la incorporación de destinos
turísticos en la señalización de la
red de carreteras de la provincia.
'[odos los grupos estuvieron de
acuerdo. .

Fomento hizo público en 2008
el informe sobre la colocación de
señalizaciones turísticas en An-
dalucía, que incluía la aprobación
para la prO\~nciade cinco señali.
zaciones: Nava Sancti Petri, Sara'
grande, Los Alcornocales, Conil
de la Frontera y Montenmedio.
Esta respuesta no satisfizo a la Di-
?"tación, que solicitaba cuatro
puntos más para se[,alar: C~sta
Ballena, Monrecastillo, Parquc
Natural Sierra de Grazalema y el
Parque Natural de Doñana. Ade-
más, el Patronato de Turismo in-
cluyó la iniciativa de 'A Campo
Abierto', finca de actividades tu-
rísticas de Medina.

El Pleno también aprobó la or-
denanza fiscal de gestión, recau-
dación e inspecciÓn de la Diputa-
ción de Cádiz, a la que el PP pre-
sentad alegaciones, por 10que se
absruvoen LavOlac,ón.

La turbidez del
Guadalquivir
fue provocada
porcausas
naturales
Es la conclusión de un estudio

encarg~do por la Junta a

experto,; universitarios
~ -

Redacción I SEVILLA

La Consejería de Medio Am-
biente de la Junta de Andalu-
cía informó ayer de que los es-
tudios científicos encargados
de aclarar el aumento de la
turbidez y la salinidad de las
aguas del Guadalquivir en su
tramo final achacan estos epi-
sodios a "fenómenos naturales
que coincidieron en un espa-
cio temporal",

Loscientíficos de las univer-
sidades de Córdoba, Granada
y Cádiz a quienes se encarga-
ron este estudio han concluido
que los episodios de turbidez y
salinidad ya se han normaliza-
do y han explicado que las
anomalías detectadas hace
meses se han debido afenóme-
nos naturales "que provocaron
que los niveles normales de só-
lidos en suspensión y la salini-
dad subieran de forma impor-
tante y con continuidad en el
tiempo", según un comunica-
do de Medio Ambiente.

Estos expertos han aclarado
que los dragados del río cerca
del puerto de Sevilla "no han
tenido nada que ver" en estas
anomalías yhan coincidido en
que la construcción de un via-
ducto para el Metro hispalense
en un punto del cauce del Gua-
dalquivir "por sí solas no pu-
dieron alterar el estuario hasta
los niveles alcanzados el pasa-
do año".

Con todo, Medio Ambiente
ha anunciado que ha adopta-
do "las primeras medidas para
paliar el riesgo que las condi-
ciones meteorológicas pueden
provocar en el comportamien-
to del estuario del Guadalqui-
vir" y la constituciun, antes de
dos meses, de una comisión in-
teradministrativa encargada
de gestionar "de forma coordi-
nada" el estuario.

En esta comisión -cuyo fun-
cionamiento se podría regular
en la futura ley de aguas de An-
dalucía- participarán el Esta-
do, distintas consejerías de la
Junta, las corporaciones loca-
les afe'ctadas y representantes
de regantes, an aceros, empre.
sas dé acuicult~ra y ia Auto!i-
dad Portuaria.

LaConsejería de Medio Am-
biente ha proclamado su
"compromiso" a denunciar to-
das aquellas actividades que
puedan incidir en el estuario a
la autoridad competente, así
como a "mantener un control
exhausrivo de cualquier uso
que se haga del río", objerivo
para el cual se uJi1i7.arf ,;n ¡-"IJ-

re de la propio .Junta.

--- .-- - . ---

Maria Jesús Castro.

ElPSOE
'presta' a la
senadora
María Jesús
Castro al PNV

Lacesión temporal dela
isleña permite tener grupo
propio a los nacionalistas

n '___'__n --- -

Agencias / MADRID

La senadora por Cádiz María
Jesús Castro, junto a otra por
Zamora, Ana Sánchez Her-
nández, han sido las parla-
mentarias prestadas por -el
PSOEal PNVpara que elpróxi-
mo periodo de sesiones, de fe-
brero ajunio, los nacionalistas
vascos puedan mantener un
grupo propio en la Cámara Al-
ta. Las dos han permanecido
en su grupo de adopción desde
el 24 de diciembre al 14 de
enero, fecha en la que han
vuelto a las filas socialistas.

Con estas cesiones desde las
filas socialistas el PNVevira te-
ner que incorporarse al Grupo
Mixto, donde la presencia de
los partidos políticos se diluye,
ya que ven limitados los tiem-
pos de intervención y la pre-
sencia en las comisiones, entre
otras cosas.

El Reglamento de la Cámara
establece que son necesarios
diez miembros para constituir
un grupo parlamentario PIO-
pio y que a lo largo de la legis-
latura, además, ese número no
sea inferior a seis. ElPNVlogró
cuatro senadores en las elec-
dones del af10 pasado y CiU,
siele, por lo que ambos parti-
dos se quedaron a falta de va-
rios representantes y el PSOE
acordó con los dos prestarles
senadores. El préstamo dura
unos días, lonecesario para re-
gistrar el grupo, tras lo cual los
parlamentarios vuelven a su
grupo de origen.

Esta práctica parlamentaria,
que también se da en el Con-
¡:resoyque se ha producido en
otras legislaturas, se traduce
no sólo en un traspaso de car-
gos de los partidos grandes a
los pequeños, sino también
entre estos últimos. Por ejem-
plo, el BNGprestó al arranque
de esta legislatura un diputa-
do a ERC e lU-JCV,diputado
que volvió días después a su
grupo original, pero que per-
mitió que esas formaciones su-
masen el número suficiente
para tener su propio grupo.
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LaMancomunidad analizará
la calidad de las playas de
Sanlúcar y Chipiona
La institución comarcal del Bajo Guadalquivir también se
ha reunido para preparar su participación en Fitur

F. Javier Franco; SANLÚCAR

La Mancomunidad de Municipios
del Bajo Guadalquivir realizará "un
diagnóstico inicial" sobre el estado
de las playas de Sanlúcar y Clúpio-
na con el objetivo de "determinar
las posibilidades de que puedan as-
pirar a certificados de calidad", se-
gún comunicó ayer el Gobierno lo-
cal de la ciudad de la manzanilla,
donde se reunió la Mesa de Playas
de la institución comarcal.

En el encuentro estuvieron re-

presentados, además de la propia
Mancomunidad, los ayuntamien-
tos de sendas poblaciones. Los reu-
nidos también abordaron '1a posi-
bilidad de que, en coordinación con
el ente supramunicipal, se pueda
llevar a cabo durante el próJrimo ve-
rano la recogida selectiva de resi-
duos en las playas de Sanlúcar y
Clúpiona". Igualmente, hablaron
sobre el Plan de Explotación de Pla-
yas de 2009 con vistas a su presen-
tación en la Demarcación de Costas

Andaluda-Atlántico, y acerca del
equipamiento que ambas localida-
des pedirán a la Junta de Andaluda
a través de la Mancomunidad en el
marco del Plan de Dinamización de

Playas de la Administración auto-

ROTA

ElAyuntamiento
contratará a auxiliares
de apoyo para los
n¡tíos de 3 años

t

::1Gob¡p.rIlolocal lamenta que
laJunta no asuma este asunto

de "su competencia"
.- - .---.---

r.J.f.;SANLÚC'R

El Pleno del Ayuntamiento apro-
bó ayer por unanimidad la con-
tratación de auxiliares de apoyo a
la infancia para lasaulas de niños
de tres años, que sl!man en tOtal
330 pequeños repartidos en dis-
tintos centros docentes de la villa.

ElGobierno manifestó que en el
pasado mandato corporativo se
llevó a cabo un taller de empleo
sobre esa materia cuyos 17 parti-
cipantes realizaron prácticas en
tales aulas hasta febrero de 2008,
fecha a partir de la cual el Consis-
torio financió su permanencia en
los colegios hasta que terminó el
curso escolar. En este sentido, la-
mentó que "la Junta de Andalu-
da, a pesar de ser la administra-
ción competente en este ámbito,
no tomara cartas en el asunto".

Maria José Valencia.

nómica. Por otro lado, está prevista

la organización de cursos formati-
vos para trabajadores municipales
a fin de que "las personas encarga-
das de la vigilancia y el control de
las playas tengan una mejor capaci-
tación para efectuar su cometido".

También se ha reunido en Sanlú-
car la Mesa de Thrismo de la enti-

dad comarcal para preparar la pre-
sencia de los municipios manco-
munados eh la ediciólJ venidera de

la Feria internacional de Turismo

(Fitur), que se celebrará en Madrid
desde el miércoles 28 de enero has-

ta el domingo 1 de febrero. Dado su
ámbito territorial,dicha institución

dispondrá de sendos espacios en
los expositores que poseerán los pa-
tronatOs provinciales de turismo de
Cádiz ySevilla en el Pabellón deAn-
daluda. Además,las once poblacio-
nes integranteS de la Mancomuni-
dad, entre ellas Sanlúcar, Rota, CIú-

piona y Trebujena, contarán con
"un mostrador de productos para
promocionar sus recursos turisticos
en la zona de. Thrismo Andaluz",
anuncia el Gobierno sanluqueño.

En el caso de Sanlúcar, la delega-
da municipal de Thrismo, MaríaJo-
sé Valencia, participará en distintos
actos programados en Fitur. Así,la
también diputada provincial asisti-
rá, por ejemplo, a la presentación
de la oferta temática denominada

Rutas del Vino y Brandy del Marco
de Jerez, yal evento de difusión de
las rutas a caballo por la comarca y
demás iniciativas de turismo ecues-

tre de la Mancomunidad, incluida
la llamada red de posadas, "proyec-
to ya definido que pretende poner
en valor los valiosos recursos ecues-
tres del territorio".

SANLÚCAR

ElConsistorio
abrirá un aula
para los
alumnos
absentistas
Hay180chicos que "no
acuden con normalidad" a sus

respectivos centros docentes

FJ.F.; SANlÚCAR

El Ayuntamiento ha recibido
una subvención de 18.000 eu-
ros de la Junta de Andaluda
''para poner en marcha medi-
das con las que combatir el.ab-
sentismo escolar en la ciudad",
según informó ayer el concejal
de Educación,Jesús Villegas.

El Consistorio invertirá esa
ayuda autonómica en "la crea-
ción, previsible¡nente a finales
de este mismo mes, de un aula
con material educativo que dis-
pondrá de un maestro y un psi-
cólogo que estarán en perfecta
coordinación con los responsa-
bles de los centros docenteS,los
orientadores y las familias de
los alumnos". Laubicación ele-
gida es la guardería Guadalqui-
vir, en El Pino. De acuerdo con
los datos difundidos por Ville-
gas, "en la actualidad hay 180
casos de "alumnos que no acu-
den con normalidad a sus res-
pectivoscentros".

La Comisión Municipal de
Absentismo solicitó dicha sub-
vención en su día "ante el au-
mento, en el último año, del nú-
mero de alumnos absentistas
en edad de escolarízación obli-
gatoria".

3k

Provincia"

SANLÚCAR

ElPAinsta a García a
visitar las barriadas
para ver sus problemas
El Partido Andalucista instó
ayer a la alcaldesa de Sanlú-
car, Irene García, a visitar las
barriadas para comprobar el
paro, la "miseria" 'l demás
problemas que sufren sus re-
sidentes. El PAreiteró una de-
nuncia pública que efectuó
hace tres meses sobre la exis-
tencia de "un foco de infec-
ción lleno de basuras" en una
vivienda "en ruinas" de la zo-
na de El Barrio aledaña a ca-
sas habitadas y próxima a ne-
gocios hosteleros. De paso,
criticó la persistencia del cor-
te de tráfico del Carril de San
Diego desde hace un año y
medio.

ROTA
Inversión de 12.000
euros en la Banda
Municipal de Música
Lajunta de Gobierno local ha
acordado que el Ayuntamien-
to invierta 12.000 euros en "ta
compra de nuevos instrumen-
tos" para la Banda Municipal
de Música 'Maestro Enrique
Galán'. En concreto, el Consis-
torio adquirirá cuatro clarine-
tes, tres saxos altos, un saxo te-
nor, dos flautas, dos trombo-
nes y un bombardino "que ser-
virán para ir renovando los
instrumentos con los que
cuenta la banda yque entrarán
a formar parte del inventario
municipal a través del Nego-
ciado de Patrimonio". -

PROCEDIMIENTO ABIERTO SIN VARIANTES

CON VARIOS CRITERIOS DE ADJUDICACiÓN

~~:DE REPARACIÓNENLA PROMOC]O!'lOE150 VPPDEL
GRUPOCA-0933BARRIADAPRlMBlANCADELOSR]OSEN LA
LOCAlIDADDL LA LíNEADI::LACONCEPCIÓN(CADiZI

Tipo de licitación:
Ciento treintay Sietemilsetecientossesentay tres euroscon
noventay dos céntimos1137.763.92 eurosl. I.V.A.ioc]uido.

No se admitirán ofertas a] alza sobre e] tipo de licitación.

Órgano de contratación convocante:
EmpresaPúblicade SuelodeAnda]ucia(EPSAJ.

Clasificación exigida:
Grupo C, Subgrupo 2. Categoria e
Grupo C. Subgrupo3. Categoriac
Grupo C. Sub grupo 4. Categoria e
Grupo C. Subgrupo 5, Categoria e
Grupo C. Subgrupo 6, Categoria e
Grupo C. Subgrupo 7. Categoria e

Presentación de Proposiciones:
Lasproposír.ionesdeberánpresemarseantesde las J3'00.<10.]
9 de Febrero de 2009 en la OIie;lIa de] ParQuo PúQ];co de
VÍI/lendasde Oáoiz.

OFICINAOELPARQUEPÚBliCODEVMENOASDECAo]Z
Avda.Andalucían' 24 loca]
1I 008 CÁD]Z

TIf~: 95620 35 10. Fa~:956 2035 26

F¡,,\,za Provisional:

Cuatro milciento treinta y dos euros eOIlnOllentay dos céntimos
(4.132,92euros),WAincluido.

(
P,ubllcado en BOJA".257 de 29 de diciembre de. 2008..

. EmpresaP\Jb!ica9<SuelodeAnda]ucla
CONSEJERIA DE VMENDA Y OROENACION DEL TERRITORIO

PROCEDIMIENTO ABIERTO SIN VARIANTES

CON VARIOS CRITERIOS DE ADJUDICACiÓN

Objeto:
OBRAS OE REPARACiÓNEN LA PROMOCIONDE 40 VPP
DEL GRUPOCA.0940 BARRIADAANTON]O MUROEl. LA
I OCAUOADDEPUERTOREALICÁDIl)

lipo de licitación:
Ciento trecomi]cuatroclenlos once euros con d.eciSlete
célltí'nos (1I3A1!.l7 euro5!.I.V.A.,nclu<do.

No se admitiránof.rta. '!\alza sobre el tipo de licitación.

Órgano de contrata~ióh convocante:
Empresa Pública de Suelo d. Anda]ucía IEPSA).

Clasificación exigida:
GrupoC.Subgrupo4, Categonae

Presentación de Proposiciones:
Las propoSiciones deberán presentarse antes de las 13:00
de] 9 de Febrero de 2009 en la Oficina del Parque Público
de VÍ\I1endasde Cadiz.

OFICI~rADEt PIiRQ:JEPÚBLICODE ViviENDASroECÁDIZ
Avd.. Aodaiuci. ,,'-24 local
11 008 CÁDIZ
Tnn:956 2035 10. Fax: 956 20 35 26

fianza Provisional:
Tresmilcuatrocientosdoseuroscontre,ntay cuatro
céntimos(3.402,34eurosl,!VA-incluido.

PublicadoénBOJAn' 257 de 29 dediciembrede 2008.

Empresa Pub!ka de Suelo de Andaluda
CONSEJERfA DE VMENOA y ORDENACIÓN DEL TERRITORIO
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Zanotti atraca en otro puerto
El central del Portuense recaJa en las filas del Puerto Real hasta final de Liga con

la intención de "poder jugar, porque esta campaña no tuve muchas-:opciones"

-~~ ~ ~

Hugo Catalán I PUERTO REAl

El Puerto Real cerró ayer la con-
tratación del defensa de origen
argentino Mauro Andrés Zanotti,
que llega procedente. del Racing
Portuense. Lamala situación eco-
nómica por la que atraviesa el
conjunto de El Puerto ha posibili-
tado que los verdiblancos puedan
hacerse con el central, que llegó a
disputar elMundial sub'20 defen-
diendo la elástica albiceleste.

Aprimera hora de la tarde, Za-
notti se personó en las oficinas
ve.rdiblancas, donde resolvió los
últimos flecos de la operación an-
tes de estampar la firma que le li-
ga al Puerto Real hasta final de
temporada, dejando abierta por
ambas partes las opciones de re-
novación. A continuación, Zano-
tti fue presentado a sus compañe-
ros y llevó a cabo su primera se-
sión preparatoria a las órdenes de
Boro. El propio jugador señaló
que "vengo con mucha ilusión y
con la firme intención de intentar
sumar para el equipo y aportar mi
grano de arena para alcanzar los
objetivos del equipo". Sobre el
cambio de aires precisó que "lo
que me ha hecho aceptar la oferta
es que este es un club que está cer-
ca de donde vivo, igual gano me-
nos dinero, pero eso es secunda-
rio. Mi propósito es poder jugar y
ser útil al plantel, ya que en el últi-
mo año no tuve muchas opciones
en el Portuense, donde jugué po-
ea". El central se mostró con ga-
nas de debutar y significó que
"me encuentro en forma y por mi
no hay problemas para jugar el
domingo, pero ya eso se escapa
de mi competencia y será el mís-
ter el que tendrá que decidirlo". '

TERCERA DIVISiÓN

Un partido de castigo a
los ires jugadores
expulsados del Chiclana
Cumplirán un partido tras ver la
tarjeta roja los chiclaneros Loza-
nn, Germán y Romero, así como
Obregón (Villanueva), Raúl 00-
mínguez (San Roque), Pepe Pun-
tas (Ayamonte ). Francis Ruiz (Re-
cre B), Capi (Puerto Real) y Pa-
cheta (LosBarrios). Por acumula-
ción de amarillas se pierden el
próximo duelo Ibarra (Los Ba-
rrios), Domingo (Los Palacios),
Nando (San Roque), Pana (Mai-
rena), José María (Antoniano),
Sema (Dos Hermanas), Pedro
(Caria), Godino (Los Palacios),
Otón (San Roque), Alexis (Recre
B), Quero '(Villanueva), Andrés
(Antoníano) yFajardo (Cartaya).

"

, ., ...
..

José Antonio Neva, secretario técnico del Puerto Real, posa con el recién llegado Zanotti (d).

El secretario técnico del Puerto
Real, José Antonio Neva, precisó
sobre el futbolista que "lo que nos
ha impulsado a su fichaje son las
necesidades que teníamos detrás,
que ya se vieron el domingo tras
la expulsión de Capi, pues Óscar
Hartas esta lesionado y Caballero
esta saliente de una lesión, por lo
que estamos un poco en cuadro.
La idea del técnico era como la
ITÚa,hacía falta un jugador zurdo
por si fuera necesario cubrir el la-
teral". La llegada de Zanotti trae
consigo la salida de losjugadores
sub'23 Crisitian yRamón, que ve-
nían actuando con el filial.

Cordera, nuevo técnico del filial
El banquillo del filial verdiblanco
ha sufrido un r-elevo tras la dimi-

sión presentada por Agustín Gri-
maldi. Asi, el Puerto Real cerró
un acuerdo con el cántabro Vic-

tor Cordera para que se haga
cargo del Puerto Real B,al que
ya dirige desde el pasado mar-
tes. La derrota sufrida el pasado
domingo ante el colista Puerto
Serrano fue la gota que colmó el

Ivaso y que motivó que Grimaldi
ofreciera su renuncia. Por su la-

do, el presidente verdiblanco,
Antonio Bohórquez, señaló que
"parece que estaba algo cansa-
do y que no se encontraba moti-
vado. Quizá hace falta encontrar

un revulsivo para que el equipo
reaccione". Igualmente, el secre-
tario técnico verdiblanco, José
Antonio Neva, señaló que "en-
tendíamos que el relevo estaba
dentro de la casa y pensamos
que Victor es la persona idónea
para el puesto",

TERCERA DIVISiÓN

Elya ex racinguista
Carrasco, presentado
por el.Jerez Industrial
Daniel Carrasca, hasta hace
unos días jugador del Racing
Portuense, es el delantero con
el que elJcrez Industrial ha ce-
rrado el capírulo de refuerzos
para la segunda vuelta y optar
al ascenso a Segunda B. Ca-
rrasca, que debutará este fin
de semana ante el Pozoblanco,
explicó que "en el Racing no se
trabajaba como se debía yaquí
espero corregir 1'1mal inicio de
temporada". P6r otro lado, el
club industrialista ha firmado
al sub'23 jerezano Agüera,
procedente de la cantera del
Cádiz y que lleva dos semanas
entrenando con el equipo.

MANU ""efA

~...

Deportes
--'-

Primera Andaluza

Refuerzos
invernales
parael Rota
y la Roteña
Losverderones firman
al centrocampista
Maqui y los rojillos, al
guardameta Maraver

Juan Macias I ROTA

El centrocampista Jorge Jimé-
nez Galán Maqui, de 20 años,
se ha convertido en nuevo ju-
gador del Rota. El futbolista,
forjado en los escalafones infe-
riores del Xerez, ha pasado por
la disciplina del Goyu Ryu, el
Chipiona yel Nástic de Tarra-
gana, volviendo finalmente a
la provincia, donde había va-
rios equipos interesados en sus
servicios. Maqui podría debu.
tar este domingo a partir ante
el Rosal, encuentro en el que
serán bajas seguras en el equi-
po verderón el sancionado Lo-
lo Villalba y el lesionado Jt)an
Carlos. No obstante, vuelven a
estar disponibles Germán y
Eloy, mientras que Garitano y
David Villalba serán dudas
hasta última hora.

Pero no sólo el Rota se ha re-

forzado, su eterno rival, la Ro-
teña, también lo ha hecho. La
expulsión del portero Agui y la
lesión de su homólogo Zaldúa
han provocado que la COITÚ-
sión técnica del club se hiciera
con los servicios del veterano

guardameta de 33 años Jesús
M<\raver, que estaba militando
en el Rayo Sanluqueño. El fi-
chaje le viene de lujo al técnico
Javier Manzano, que tenia al
equipo en cuadro para visitar
al Punta Umbría. Serán bajas
en tierras onubenses los san-

cionados Agui y Raúl, pero
vuelven a la lista ÁJex Expósi-
to, Antonio Niño y Richar.

. SEGUNDA ALEVíN

Elagresor de Franco
Cano, inhabilitado
durante cinco años
El auxiliar del Deportes Rome-
ro alevin, José M. Soto Lamela,
ha sido inhabilitado por el Co-
mité de Competición durante
un plazo de cinco años y mul-
tado con 1.000 euros tras la

agresión cometida sobre el co-
legiado Franco Cano tras -el

partido que su equipo disputó
frente al Grupo Empresa Casa
el pasado 28 de noviembre y
correspondiente a la Segunda
Provincial alevin, Igualmente,
el COITÚtéde Competición de
la Federación Gaditana de Fút-

bol ha sancionado al Deportes
Romero con la pérdida de un
punto.

.'--,,------
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blema de las necesidades huma-
nas; hoy preocupa más e! proble-
made la producción", reflexionó.

Elprofesor conserva el humor y
la memoria y sabe aliñados datos
con la ironía necesaria para ha-
cerlos atractivos. Por eso, y por-
que es escritor, puede explicar la
economia. "La literatura ofrece
muchos trucos a esta otra discipli-
na; mucho se dice para justificár
la crisis, pero la realidad es fácil
de detectar: enjunio,laFAO pidió
dinero contra el hambre y consi-
guió 12.800 millones en todo e!
mundo. Cuando los bancos se han
visto en apuros, empezó a salir di-
nero de debajo de las piedras. Pa-
ra salvar la riqueza de los ricos sí
haydinero".

\)n señor alzó la mano en e! tur-
no de preguntas con la incógnita
ontológica que muchos manejan

los bancos, había quedado en evi-
dencia. Por si fuera poco, al día si-
guiente, es decir, el8 de octubre, el
BCE decidió abandonar toda su

doctrina anterior y aprobar su pri-
mera reducción del tipo de interés
desde el comienzo de la crisis.

Con la política monetaria de-
sahuciada como herramienta

frente a la crisis, el Sr. Trichet rea-
parece anunciando que no hay
riesgo de deflación y que "e! firme
anclaje de las expectativas de in-
flación con el que estamos com-
prometidos representa la mejor y
más segura salvaguarda". Lo ha
hecho justo después de conocerse
que los precios han caido hasta el
1,6% en diciembre, aunque acla-
rando que se trata de un proceso
de "desinflación" consecuencia de

Economía
~ ~------

Los constructores
piden cobrar las
obras municipales
en treinta días
Ceacopteme que los municipios demoren

los pagos del plan de inversión local y pide

al Gobierno que vigile su aplicación

quieren saber nada de ellos. Nor-
malmente los casos se suelen re-

solver en los juzgados". Los cons-
tructores temen que el dinero de
los planes de inversión lo empleen
los consistorios en solventar las

deudas adquiridas. Según una en-
cuesra de Ceacop entre sus asocia-
dos, e! 35% de los Ayuntamientos
andaluces no han abonado al me-
nos una obra iniciada en 2008. La

Ley de Contratos de! Estado oblíga
a las administraciones a pagar en
un plazo máximo de 60 dias.

Otro motivo de preocupación es
la piCaresca. Por .eso Ceacop pide
que, en las licitaciones, se premie a
las empresas que no destruyan
empleo. "Se pueden dar casos de
firmas que despidan para volver a
contratar, y pedimos que se vigite
eso, y que se premie e! ratio de fac-
turación, e! número de emplea-
dos, etc.", dice Enrique Figueroa,
vicepresidente ejecutivo,

Más allá de los planes de inver-
sión en los Ayuntamientos, los
constructores exigen que se.eviten
"los pliegos abusivos" de las em-
presas públicas y que las adminis-
traciones liciten siempre aplican-
do la Ley de Contratos del Estado.
También piden que se supriman
los llamados gastos financieros
derivados de todo e! papeleo nece-
sario para licitar y que ascienden,
en Andalucía, a unos 4Ü millones
de euros en total.

de la intervención para frenar el
encarecimiento del euro, la relaja-
ción de! control monetario y la
complicidad en la lucha contra la
crisis. El repunte de la inflación
durante laprimavera parecía darle
la razón, hasta el punto de llevar a
cuestionar el intervencionismo
monetario norteameticano. En
base a ello, el BCEdecidió, en un
alarde de imprevisión, subir el tipo
de interés oficial en 25 puntos bá-
sicos, hasta el 4,25%, en el mes de
julio y en el de agosto todavía se
permitía el Sr.Trichetdefen\ler los
"sólidos fundamentos de la ~cono-
mía europea" para justificar la ido-
neidad de las decisiones adopta-
das hasta entonces.

En septiembre todo se vino aba-
jo con la crisis financiera y con la

O.h.'! LI1J5SamfJ!:dm ". '-. ., ..
José LuisSampedro presenta su últimolibroen el centro culturalde Cajasol.

Sampedro:"Ala economía sólo
le i~teresa hoy la producción"
El novelista y economista

presenta en Sevilla su última'

recopilación de artículos

FedeDurán / SEVILLA

Advertencia: e5cuchar a José

Luis Sampedro (Barcelona,
1917) retrotrae a una época le.
jana, aparentemente olvidada,

en la qU1 España contaba con
intelectuales de verdad, esa
vieja escuela sin problemas pa.
ra hablar como escribía o escri-

bir como pensaba. Vino Sam-
pedro ayer a Sevilla con una re-
copilación de artículos bajo el
brazo. La Economía.Humanis-

ta, se llama. Y el título, lejos de
la gratuidad, sintetiza cierta-
mente su pensamiento. "Antes,
la economía empezaba con fre-
cuencia planteándose el pro-

TRIBUNA ECONÓMICA

Zona Euro
intervención de los gobiernos para
evitar el colapso de sus respectivos
sistemas bancarios. Una iniciativa

indiscutiblemente heterodoxa,
hasta el punto de saltarse todos los
protocolos y acuerdos de funcio-
namiento establecidos, como' el

Plan de Estabilidad y Crecimiento,
pero seguramente impre.scindible
para evitar lo que podría haber si-
do el detonante defmitivo de la ca-
tástrofe: la formación de colas de-
lante de las ventanillas de los ban-
cos. La decisión de intervención si-

multánea adoptada por los gobier-
nos europeos el pasado 7 de octu-
bre pasó como un ciclón por enci-
ma del prestigio del sistema euro-
peode bancos centrales; cuya ca-
pacidad para afrontar una de sus
responsabilidades, la solvencia de

estos días en casa: ¿Vaa salir un
mundo mejor de esta crisis? "Las
sociedades en marcha acaban
muriendo inevitablemente. El ca-
pitalismo es una forma viva y se
deshace. Piensen que la Iglesia se
ha quedado en el sigloXVI,la eco-
nomía en el XVIIIy la politicaen el
XIX".sólo avanza la ciencia, será
la vía científica la que pueda con-
ducir a una sociedad diferente",
pronosticó Sampedro.

La curiosidadquedespierrael
autor no proviene de su pulida y
por tanto exótica oratoria. Ni si-
quiera de una sordera bien enca-
jada. Lo más admirable es la tre-
menda anticipación que refleja su
libro. Élya hablaba de la mundia-
lización antes de que naciera la
globalización. O del desarrollo
humano antes de que la ONUdes-
cubriera el concepto en los 80.

1>'

Tomás Monago / SEVILLA

Dados los precedentes, no se fían.
FlCírculode Empresas Andaluzas
de la Construcción, Consultoría y
Obra Pública (Ceacop), que agru-
pa a unas 200 entidades, reclama
a Junta y Administración central
que garanticen que lasconstructo-
ras cobrarán en tiempo y forma
por las obras municipales finan-
ciadas por e! plan Proteja de la
Junra y por el plan de inversión
municipal del Gobierno central.
Ambas medidas suponen una in-
versión de 1.426 millones de eu-
rosen toda Andalucía.

"Ponen un plazo: 30 días, que es
el tiempo en el que deben pagar
ellosasu vezala subcontrata. Nor-
malmente, en cualquier obra civil.
son los ayuntamientos los que más
se demoran en los pagos, que sue-
len fardar entre nueve meses y un
año en hacerlo. "Estosignificaque
las empresas dejan de percibir de
media entre un 15y un 20% de su
facturación global", dice el presi-
dente de Geacop, Tomás Zurano,
que agrega que de este volumen
"depende la supervivencia de mu-
cbas compañías". En esta misma
cuestión incide el secretario gene-
ral, Ignacio Díaz. "LaAdministra-
ción central y la Junta suelen tar-
dar como máximo seis meses, pe-
ro los Ayuntamientos se demoran
y las entidades financierasno

.~-_.__._--_.

Joaqufn
Aurfoles

AS apariciones del Sr.
Trichet ante los medios
de comunicación hay
que seguir observándo-

"""'.. las con lupa, aunque
con otra bien distinta a la de antes

de! pasado verano. Hasta media-
dos de 2008 representaba a una
institución con credibilidad, cuyo
prestigio se basaba en la defensa a
ultranza de la ortodoxia moneta-

r',,, y, sobre todo, en su numantina
resistencia a las frívolas invocacio-

néS de algunos gobiernos a fayor

.~

la evolución de los precios del pe-
tróleo y las materias primas, como
efectivamente se comprueba al
observar que la inflación subya-
cente se mantiene en el2,l %. Visto
de esta forma, el desplome de los
precios debe ser interpretado co-
mo una buena noticia, aunque la
pérdida de credibilidad de la insti-
rución, tras los gatillazos del vera-
no, también invira al escepticismo.
Los más suspicaces sospechan que
la contracción del consumo tam-

bién ha debido contribuir, en cuyo
caso el riesgo de espiral deflacio-
nista aumenta, sobre todo porque,
como también ha pronosticado
Trichet, nos espera un largo perio-
do de depresión antes de que apa-
rezcan las primeras señales de re-
cuperación.
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'11$Th-'A Eljuez Grande Marlaska dicta apertura de juicio oral por injurias a la Corona

Barrosodebe pagar una
fianza de 12.000 euros y
dice que no tiene dinero
Petición de la Fiscalía:

Elalcaldede PuertoRealsesorprende
de que le imponga una multa de
10.800eurosy no una penade cárcel

Sarcasmo:

Noabonarálacantidad11 a no serque
lo pagueen mi nombreelciudadano
JuanCarlosde Barbón11 -PAG.24-

~

cÁmz

Losfondos de Zapatero llegaránal rvlercadoCentral
El presupuesto para la peatonalización y reurbanización del Mercado
Central de Cádiz, que asciende a 1.900.000 euros, correrá a cargo de los
Fondos de Inversión Local que serán sufragados por el Gobierno
central. Esta es la principal novedad en cuanto a la remode!ación de la

plaza que ayer fue de nuevo visitada por el teniente de alcaldesa del
Ayuntamiento gaditano José BiasFernández para comprobar que la
ejecución de los trabajos se está desarrollando en plazo. Losdetallistas
podrán ocupar sus puestos en octubre como muy tarde. -pAGINA11-
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ElPUERTOSe descarta la privatización

Apemsa continuará siendo
p~blka al menos hasta 2011

CÁDIZ La Aduana no afecta a los plazos

liLas obras de Plaza Sevilla
pueden empe;;taresta tarden

El equipo de Gobierno del PP la empresa de aguas al menos
no se plantea la privatización de hasta 201L -PAG.16-

LaJunta no ve ningún inconve- za de Sevilla comiencen de ma-
niente para que las obras de Pla- nera inmediata. -PAG.s-

A~o Ji.V/. ~o 5;.,416:,!l.uro

PROVINCIA

Losjueces de
Cádiz acuerdan

ir a la huelga el
26 de junio
Lajun ta de jueces y magistra-
dos de órganos unipersonales
de Cádiz acordó ayer por ma-
yoría realizar un paro de una
hora el18 de febrero, así como
participar en la huelga convo-
cada a nivel nacional para el
día 26 de junio. Lajuez deca-
na de Cádiz, Nuria Orellana,
explicó que han sido 47 de los
50jueces que ayer se reunie-
ron en laAudiencia Provincial
los que han respaldado ellla- ,
mamiento de las cuatro aso-
ciaciones profesionales dejue-
ces a realizar actos de protesta
en todas lassedesjudiciales de
España. -PAGINAZ>-

.""..,--
Mundo-H-
Obama ordena
paralizar losjuicios
que se celebran en
Guantánamo

Obama entra en su despadlo.

Sal'! F..rnam:lo -13-

El PSOE le 'presta' al
PNVa Castro para que
tenga grupo propio

Chidaoa-+-

Acusanal PPde dejar
escapar den empleos
directos pará la ciudad

Puerto Real-22-
Puerto Realno llevará
este año su oferta
turística a Fitur

Rota-23-

ElAyuntamiento
contratará a los
auxiliares de Infantil



-----

ltIfonnad6n
JUEVES22 DEENERO.2009

-----.--.-.---

--

Bahíade Cádiz Rota 23

EDUCAOÓNLa administración local apuesta por mantener a estos profesionales ante la demanda suscitada

ElConsistoriocontrataráa las
auxiliaresdeEducaciónInfantil

--_o -----

Izquierda Unida apoyó
la creación de este

puesto educativo en 105
centros de la localidad

--.-

ElAyuntamiento
financiará
íntegramente 105costes
de su contratación
-.----

OlGA PRADOS
ROTA

El Ayuntamiento de Rota se va a
hacer cargo de la contratación de
auxiliares de apoyo a la infancia
para mejorar la atención de los
pequeños de 3 años de las aulas
de Infantil en los centros educa-
rivosde la localidad.

Con esta medida, que ha sido
aprobada por wIanimidad en el
Pleno municipal celebrado en la
mai1ana de este miércoles día 21
de enero, el Ayuntamiento rote-
ño da un paso adelante en pro de
la calidad de la educación. así
como en la conciliación de lavida
laboral y familiar, ycubrir las ne-
cesidades y la reivindicación de la
comunidad educarivayde los pro-
pios padres y madres.

La delegada de Educación,Au-
xiliadora Izquierdo, resaltó lapre-
ocupación que tiene el equipo de
Gobierno -formado por RRUU y
PP-por laeducación, yen especial
por lasaulas de Educación Infan.
til, recordando que ya en la ante-
rior legislatura se puso en marcha
un Taller de Empleo de Auxilia-
res de Apoyo a la Infancia en el
que se formaron 17personas que
realizaron sus prácticas hasta fe-
brero de 2008 en las aulas de 3
años de la localidad.

Conscientes de la repercusión

r-

1I 1.1
.~~

Todos los grupos coincidieron en la necesidad de la aeación de esta figura educativa en los centros locales.

que tuvo este apoyo para los más
pequeÚos, para los propios pro-
fesores ypara los padres ymadres
de los alwnnos, el equipo de Go-
bierno puso manos ala obra para
que lasauxiliares de apoyo a la in-
fancia permanecieran trabajan-
do en los colegios hasta final de
curso. .

La delegada de Educación re-
calcó que el Gobierno municipal
ha venido trab,yando para seguir
ofreciendo este servicio, a pesar
de que laJunta de Andalucía, com-
petente en este ámbito, no toma-
r.! cartas en el asunto ante las rei-
vindicaciones que el Ayunta-
miento le hizo llegar para la fi-
nanciación de este servicio. Iz.
quierdo indicó que la contrata.
ción de estos auxiliares, que re-

--'---

partidos en distintos centros aten-
derán a un total de 330 niÚos de
3 años que están escolarizados en
la ciudad, supondrá una cantidad
de 65.496 euros, que pondrá ín-
tegramente el Ayuntamiento ro-
teño, y que gestionará Sodesa.
Para concluir, la delegada agm-
deció el apoyo del grupo munici-
pal de Izquierda Unida por su im-
pulso y trabajo conjunto con el
equipo de Gobierno en esta pro-
puesta.

IMPULSO DE IZQUIERDA UNIDA

Por su parte, el portavoz de IU,
Manuel Helices se felicitó por la
aprobación de esta propuesta, en
la que desde un principio "pusi-
mos nuestros grano de arena", y
que supone una apuesta decidi-

da por la calidad de la educación,
que vendrá a beneficiar a escola-
res, docentes yfumilias.

La portavoz del Partido Popu-
lar, María Eva Corrales, puso de
manifiesto el importante esfuer-
zo que hace elAyuntamiento con
esta iniciariva para mejorar la ea-
lidad de la enseñanza, ofrecer for-
mación de cara a la búsqueda de
empleo, y ayudar a conciliación
de lavida laboral yfamiliar, yaque
de esta forma, lasmadres ypadres,
en su mayoría trab,yadores, no se
ven obligados de ausentarse de
sus trab<Yospara atender a sus hi-
jos en horario escolar.

Corrales señaló cómo el Ayun-
tamiento de Rota está haciendo
frente a esta demanda de la co-
munidad educariva ypadres sin el

FORMAaóNLos interesados pueden acudir a la delegación de Fomento

Elplazo de solicitudes para el curso
de auxiliarde geriatria acaba mañana
O.P.
ROTA

La delegada de Fomento y cou-
sejera delegada de la Sociedad de
Desarrollo Económico (Sorlesa),
María del Carmen Laynez, ha
anunciado una nueva convocato-
ria de formación destinada a mu-
jeres desempleadas. Se trata de un
curso de Forn,ación Profesional
Ocupacional de auxiliar de en-
fellllería en Geriatría, que se de-
sarrollará en la localidad.

La convocatoria de este curso
de F1'O que realiza la delegación
de Fomellloell colaboración cOl.
la Mancomunidad de Municipios
del Baj~ Guad~q~vir ,<~U.IBG)y

."' . "~'".
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la C.onsejeríade Empleo de laJlm-
la de Audalucia, ofrece n,1 total
del4 plazas.

El citado curso de FPO, que se
impartirá desde el 16 de febrero
al 21 de agosto de este aJio, se de-
sarrollará en las instalaciones mu-
nicipales ubicadas en el número
129de la avenida Príncipes de Es-
paña. Las 619 hOfa'ide formación
que ofrece el cursÓ se celebrarán
en horario de mañana, distin-
guiendo una parte teórica, y una
segunda parte en la que los alum-
nos abordarán los aspectos prác.
ticos. Los participantes que estén
illleresados en esta especialidad.
y que ta~ y ,COII~~ ~ecog(' COI~l~) ,rL'

",' '''' ".<,,~

quisito la convocatoria, deberán
contar con un mvcl mínuno de es-
tudios de Gradnado F.scolaro Ba.
chillerato Elemental con reváli-
da, conocerán facetas relaciona-
das con los trabajos yel funciona-
miento de los centros de cuida-
dos y atención para mayores.

El programa de contenido abar-
ca desde la organización de losre-
cursos materiales en una uni-
dad/ estancia, la comunicación y
la atención al paciente, los cuida.
dos básicos y terapéuticos de ge-
riatría, o la atención especializa.
da al anciano, enU'e otras mate.
';'LS.~1aJianatennina el plazo de
plesentación de solicitndes.
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respaldo de la administración au-
tonómica, que es quien tiene la
obligación ycompetencia en este
ámbito.

La portavoz del grupo munici-
pal del PSOE, Encarnación Niño
expresó el apoyo de su grupo a
esta propuesta con la que se cu-
bre el "vacío" que existe en este
ámbito, afirmando que este tipo
de propuestas "son necesarias en
los casos en los que otras admi-
nistraciones no cumplen al cien
por cien con los servicios que re-
quieren los centros".

Por su parte, María del C,armen
Laynez expresó en nombre de Ro-
teños Unidos el respaldo de su
grupo a esta iniciativa, al mismo
tiempo que apuntó que el Ayun-
tamiento roteño intervino en este
asunto una vez finalizó el Taller
de Empleo, financiando las con.
trataciones de lasauxiliares en la
segunda mitad del curso 2007/08.

El alcalde de Rota. Lorenzo
Sánchez, señaló que el Ayunta.
miento "es pionero en temas re-
lacionados con la educación", re-
cordando medidas que se vienen
tomando desde la anterior legis-
latura, ya las que se swnan otras
actuaciones que han hecho posi.
ble sacar a concesión una nueva
guardería, o la puesta en marcha
de una nueva guardería en nue-
vos suelos.

Sánchez Alonso destacó el es-
fuerzo que lleva a cabo y que se
sustenta sobre las arcas munici.
pales, .¡la hora de dar respuesta a
lo que la comunidad autonómica
no hace frente, y resaltó cómo ante
laactitud pasivao de vacíode otras
administraciones ante la realidad
de la educación en nuestra ciu-
dad, el Ayuntamiento de Rota "da
un paso adelante con esta pro-
puesta" que cuenta con el impul-
so de IV yel respaldo de la totali-
dad de la CoIpOración.
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